

Beschlussauszug

aus der
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Bredenfelde
vom 01.08.2024

Top 8 Anfragen der Gemeindevertreter

Breitbandausbau- Anschlüsse in den einzelnen Wohnungen

Bei Mietern des 12 WE-Blocks gibt es bei der Beantragung von Glasfaseranschlüssen Probleme seitens der Telekom. Den Mietern wurde mitgeteilt, dass der Antrag abgelehnt wird und diese sich an den Grundstückseigentümer zu wenden haben.

Herr Teichert teilt mit, dass ein Hausanschluss beantragt wurde. Es geht nun um die Anschlüsse in den entsprechenden Wohnungen. Die Telekom möchte hierfür die schriftliche Erlaubnis der Mieter, um in den Wohnungen die Anschlüsse zu installieren.

Frau Sandberg soll zeitnah ein entsprechendes Schreiben vorbereiten, auf das die Mieter, die Anschlüsse wünschen, unterschreiben.